

EL FARO DE LEÓN

Madrid está viviendo las últimas horas de la anarquía roja

EN UN ATAQUE DE LOS ROJOS A LA CASA DE CAMPO LOS LEGIONARIOS Y REGULARES CARGARON A LA BAYONETA CAUSANDOLES SEISCIENTAS BAJAS. - LA AVIACION NACIONAL VUELVE A ACTUAR BOMBARDEANDO LOS OBJETIVOS MILITARES DE MADRID. - DOSCIENTOS CARABINEROS TRAIDORES A LA PATRIA Y A LAS LEYES DE GUERRA SON DESTROZADOS POR LA COLUMNA TELLA. - OTRAS INTERESANTISIMAS INFORMACIONES

CRONICA DE GUERRA

ALGUNOS DETALLES DE LAS OPERACIONES DEL VIERNES

EN LA MADRUGADA DEL VIERNES SE RECHAZO VIOLENTAMENTE UN ATAQUE DE LOS ROJOS A LA CASA DE CAMPO, CAUSANDOSE LES SEISCIENTAS BAJAS. - DOSCIENTOS CARABINEROS TRAIDORES SIMULAN RENDIRSE PARA LUEGO DISPARAR CONTRA LA COLUMNA TELLA. - LOS LEGIONARIOS Y REGULARES HICIERON UNA CARNICERIA ENTRE LOS TRAIDORES

Radio Club Portugués. -- (De los enviados especiales del "Diario de Lisboa") Norberti López y Arturo Portela).

Frente de Madrid, 14. -- (A las 16 horas. Por teléfono). La situación de Madrid puede resumirse en esta frase que hemos oído a un oficial de Estado Mayor del Cuartel General de Varela:

"Hasta aquí se avanzaba por kilómetros; ahora se avanza por metros". Y así efectivamente se realizaron los avances y así se retiraron. Cosa fácilmente explicable. Antes, el Ejército nacionalista, no tenía el cuidado que ahora pone en no destruir las mil maravillas que contiene Madrid y tampoco tenía tantas preocupaciones humanitarias, como ahora ha de tener en una población de más de un millón de habitantes, donde hay muchas mujeres, niños y ancianos.

La columna de Tella llegó hoy a la cabecera del Puente de la Princesa. Ayer tarde, doscientos carabineros rojos, se acercaron a las vanguardias de esta columna, haciendo señales de querer rendirse. Salieron un grupo de soldados, y entonces, los traidores hicieron fuego contra ellos.

Al ver caer a dos o tres carabineros, los soldados nacionalistas hicieron terribles descargas contra los carabineros y se lanzaron con la bayoneta calada a vengar la muerte de sus hermanos de a mas. Y a fé que lo consiguieron. Muy pocos carabineros lograron salvarse y los

que lo consiguieron fue debido a la velocidad que pusieron en la huida.

Esta mañana a primera hora la aviación nacionalista, ha realizado vuelos de reconocimiento y bombardeo sobre las fortificaciones rojas de Madrid. A la una del medio día aún no había aparecido la aviación roja, a quien el duro castigo infligido ayer ha debido escarmentar.

De madrugada los rojos atacaron nuevamente la Casa de Campo. Se les dejó acercarse y cuando estuvieron a tiro una lluvia de balas les hizo su primera línea. Continúo el fuego con gran carnizamiento y luego se cargó contra el enemigo que se dispersó a la desbandada hacia el interior de Madrid.

Esta intención marxista les ha costado seiscientos bajas, mientras los nacionalistas apenas tenían un par de decenas de heridos.

En el cuartel del general Varela, a las once de la mañana, la animación es extraordinaria. Llegan coches y motocicletas con ducentos oficiales que entran a dar cuenta al general de la novedad de sus sectores y regresan rápidamente a sus puestos con las nuevas instrucciones recibidas.

Momentos después de las once se celebra una larga conferencia entre los generales Mola, Varela, Saliquet, y Kindelan. También asiste el jefe de la Legión coronel Yagüe.

A la hora de telefonar sabemos que la aviación nacionalista bombardea eficazmente los focos marxistas.

¿SE SITIARA MADRID O SE ENTRA AL ASALTO DESPUES DE RUDO BOMBARDEO?

DE LAS SIETE CARRETERAS DE SALIDA DE MADRID TRES ESTAN EN PODER DE NUESTRAS FUERZAS, DOS DOMINADAS POR LA ARTILLERIA Y LAS OTRAS DOS CORTADAS A CIERTA DISTANCIA. - PARA IR A VALENCIA TIENEN QUE DAR GRANDES RODEOS QUE EN CASO DE SITIO HARIA IMPOSIBLE EL ABASTECIMIENTO. - ¿HAY OTRA MEDIDA INTERMEDIA?

Radio Club Portugués. -- (Del enviado especial de la Agencia Iavas, Sand D'Hospital). Avila, 14. -- ¿Será necesario destruir Madrid? Esta es la pregunta que surge después de la extraordinaria violencia de las operaciones realizadas la última semana y especialmente de la del viernes, en el frente del Puente de Toledo.

Hasta ahora los bombardeos han efectuado casi exclusivamente contra los barrios extremos del Sur y oeste de la ciudad, siendo muy pocas las bombas lanzadas contra el corazón de la ciudad.

Como ya es sabido el general Franco concedió una zona franca para refugio de mujeres, ancianos y niños y en general todos los no combatientes, zona limitada por la calle de Diego de León, Paseo de Ronda, Hospital de Guindalera y último trozo del paseo de la Castellana. De hecho se han salvado cuatro quintas partes de la ciudad.

Para la conquista de Madrid se hace ahora necesario proceder a violentos bombardeos ya que está visto que los comunistas harán una resistencia terrible y es necesario abrir brecha para que las fuerzas de infantería se lancen al asalto.

En realidad se presentan dos planes: bombardear violentamente Madrid o sitiara.

Ya el corresponsal de Hava da a entender de una manera velada, cuál será la decisión, al decir que la guerra de posiciones sería poco de desear a causa del frío y nosotros creemos que ahí está el calor de la cosa.

Y vamos a poner punto en po ca para no decir lo que nos que ma los labios y no nos parece prudente anticipar.

EL GOBIERNO DE BURGOS HA ORDENADO QUE TODOS LOS MEDICOS DE PROVINCIAS SE ENCUENTREN DISPUESTOS PARA IR A MADRID EN CASO DE QUE SEA NECESARIO

Burgos. -- El Gobierno Nacional ha dictado una disposición por la cual se ordena que todos los médicos residentes en provincias deben de encontrarse dispuestos para que una vez las tropas entren en Madrid, se trasladen en caso de ser necesarios sus servicios, en la capital, ya que se sabe que es excesivo el número de heridos y enfermos que existen en aquellos hospitales.

Los rojos carecen de material sanitario y los hospitalizados están muy mal atendidos.

TAMBIEN SE HA DICTADO UNA DISPOSICION PARA AVESIGURAR EL PARADERO DE INDIVIDUOS DESAPARECIDOS

Burgos. -- En vista de que muchos individuos de la campaña actual han desaparecido y se ignora su paradero, no sabiéndose por tanto si han sido muertos o no, se ha dispuesto por el Gobierno Nacional las medidas pertinentes para averiguar la verdadera situación de los mismos.

NUESTRAS TROPAS SIGUEN AVANZANDO EN EL ESCORIAL Y HAN TOMADO OTRAS DOS POBLACIONES

Burgos. -- Las tropas del general Franco han seguido su avance victorioso sobre El Escorial, habiéndose ocupado dos poblaciones importantes de aquel sector.

EN LA ESTACION DEL MEDIODIA, EN MADRID, LA AVIACION NACIONALISTA HA BOMBARDEADO, DESTROYENDO UN TREN BLINDADO QUE SE DISPONIA A PARTIR

Toledo. -- La actividad de nuestra aviación en el día de ayer sobre Madrid ha sido de una eficacia considerable. Varios aparatos bombardearon en la Estación del Mediodía a un tren que se encontraba dispuesto a salir, quedando completamente destruido.

Radio Nacional de Lisboa. -- (Del enviado especial). Avila, 14. -- (Por teléfono). -- El día de ayer se ha caracterizado por el ataque violentísimo realizado por los rojos en todos los sectores de Madrid, al que han respondido las fuerzas del general Varela con más violencia aún derrotándolos en todos los sectores.

La actuación guerrera dura desde la mañana temprano hasta que los comunistas se ocultó.

Los comunistas mandaron miles y miles de hombres a laucha, desesperados ante el cerco que cada vez aboga más a Madrid y por lo visto para abrir una brecha, costase lo que costase. Llegaban carros de asalto y ametralladoras en abundancia y también la aviación marxista dió pruebas de existencia.

Desde Carabanchel el fragor del combate era horrorosísimo, pareciendo como si un terrible terremoto estuviese asolando la capital española.

Sin duda alguna la acción ha sido una de las más violentas -- para mí la mayor -- de todas las verificadas desde el principio de la campaña.

Los mandos nacionalistas se muestran muy satisfechos pues habiendo puesto los rojos en ese ataque todas sus disponibles

COMUNICADOS Y NOTICIAS OFICIALES

CONTINUA LA LABOR DE LIMPIEZA EN LOS BARRIOS DEL SUR DE MADRID. - UN ATAQUE DEL ENEMIGO AL FLANCO DERECHO DE LAS FUERZAS DEL GENERAL VARELA FUE RECHAZADO VIOLENTAMENTE, CAUSANDOSE GRANDES BAJAS A LOS ROJOS

Comunicado oficial del Ejército del Norte: Situación general hasta las veintidós horas del día 14 de Noviembre de 1936.

Nada importante que señalar en los distintos frentes de este Ejército. La actividad desarrollada por nuestras fuerzas de aire y tierra, durante la jornada de hoy, ha sido menor, en relación con la desplegada en días anteriores.

En el sector Sur de la séptima división, se han registrado algunos intentos de ataque del enemigo, que han sido fácilmente rechazados.

La situación continúa sin la menor modificación. En la zona de retaguardia sin novedad.

CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO Boletín de Información

Salamanca. -- (Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 14 de Noviembre de 1936).

EJERCITO DEL NORTE Quinta y sexta divisiones y división de Soria. -- Sin novedades dignas de mención, pues sólo hubo ligeros tiroteos.

Séptima división. -- En los barrios del Sur de Madrid continúa la labor de limpieza y progresión de la línea, con menos hostilidad por parte del enemigo. Un intento de éste contra nuestro flanco derecho fué rechazado con grandes pérdidas para él.

Octava división. -- En Asturias continúa la actividad de nuestras fuerzas, que castigan al enemigo en sus intentos de amenazar las comunicaciones, haciéndose con toda normalidad el abastecimiento a la población de Oviedo.

EJERCITO DEL SUR Sin novedades dignas de mención.

FUERZAS DE LA GUARDIA CIVIL REALIZAN UN ATAQUE POR SORPRESA Y TOMAN EL PUEBLO DE ZAHOREJAS

Zaragoza. -- Ha sido ocupada en la provincia de Guadalajara el pueblo de Zahorejas, por fuerzas de la Guardia Civil que realizaron un ataque por sorpresa sobre el mismo, haciendo un considerable número de bajas a los rojos que se dieron precipitadamente a la fuga.

EN MADRID CONTINUAN LOS ROJOS FUSILANDO A TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE INTENTAN HABLAR DE RENDICION

Toledo. -- Se sabe de Madrid que existen muchas personas que se manifiestan por la rendición

LOS CABALLEROS ITALIANOS PERTENECIENTES A LA ORDEN DE MALTA HAN OFRECIDO AL GOBIERNO NACIONAL MATERIAL SANITARIO

Burgos. -- El Gobierno Nacionalista ha recibido el ofrecimiento de dos puestos de socorro completo y veinte camillas, valorado todo en 80.000 liras que piensan regalar los caballeros italianos pertenecientes a la Orden de Malta.

RECLUTA DE CONDUCTORES PARA LOS ROJOS

Paris. -- "L'Echo de Paris" informa que en Niza un periódico comunista procura por medio de anuncios, la presentación de conductores automovilistas.

Un exargante que se presentó fué informado de que se trataba de un puesto de chófer para las milicias rojas de España. Los aspirantes deben saber también conducir tanques de asalto y recibirán una gratificación de veinticinco pesetas y los gastos de estancia y manutención.

El periódico parísino dice que no sabe cómo el Gobierno Blum no se enterará de estas cosas y si las sabe cómo las consiente.

LA AGENCIA REUTER CONFIRMA LAS DETENCIONES QUE SE EFECTUAN EN RUSIA CON MOTIVO DE UN PLOT FASCISTA

London. -- El corresponsal de la Agencia Reuter ha confirmado que en Rusia siguen efectuándose detenciones con motivo del complot fascista que preparaba un golpe para fecha próxima. Entre los detenidos figuran alemanes, polacos y suecos.

LA PRENSA FRANCESA DESTACA EL TRIUNFO DEL VIERNES EN EL SECTOR DE MADRID

Paris. -- La prensa de esta tarde comunica que las operaciones sobre Madrid se dificultaron los días anteriores por el terrible temporal de lluvias, pero que ahora que hace buen tiempo han vuelto las acciones brillantes de las fuerzas nacionalistas, especialmente en la aviación que estuvo casi paralizada por este temporal.

Toda la prensa de orden da gran mérito al destrozo que se hizo a los rojos en la ofensiva desesperada a que se lanzaron el viernes y que ha servido para que los nacionalistas obtengan una de sus más formidables victorias.

Una prensa izquierdista aun tratando de desvirtuar el grandioso triunfo no lo consigue

CRONICA DE GUERRA

EMOCIONANTE RELATO DE LAS OPERACIONES DEL VIERNES

LA ARTILLERIA NACIONAL BATE EN FORMA VIOLENTISIMA LAS POSICIONES DE LOS ROJOS EN EL PALACIO REAL, CIUDAD UNIVERSITARIA Y CAMPO DEL MORO. - LA COLUMNA "INTERNACIONAL" FUE DESHECHA EN VILLAVERDE, EN BRILLANTE CARGA DE LEGIONARIOS Y REGULARES. - DOCE AVIONES ROJOS DERRIBADOS POR LOS BRAVOS PILOTOS NACIONALES

Tenerife. -- (De nuestro enviado especial). Avila, 14. -- He podido observar perfectamente toda la batalla de ayer, desde mi observatorio.

El fuego de fusilería y ametralladoras no se interrumpió en todo el día, siendo esencialmente violento en ambos flancos.

Las lluvias continuas que habían impedido la acción de la aviación nacional, o que por lo menos la habían limitado cediendo ayer y en las primeras horas vemos pasar una escuadrilla de bombardeo, protegida por varios cazas que va sobre Madrid.

La aviación roja hizo acto de presencia y sobre el mismo corazón de Madrid se libró una emocionante batalla aérea a dos mil metros de altura. Vemos cómo los aviones se cruzan y entrecruzan en el aire en acrobacias mortales. Percibimos cómo caen algunos aparatos que a la distancia que nos encontramos no podemos precisar de quién sean.

En Madrid la emoción debió ser enorme porque los aparatos derribados tuvieron que caer en las mismas calles.

Más tarde, nos enteramos que se han derribado seis aviones rojos por la mañana y uno de los nuestros ha chocado en pleno vuelo con otro enemigo cayendo los dos envueltos en llamas. Con los gemelos percibimos perfectamente varios incendios en el interior de Madrid.

Se nos informa que el quiosco que había en la plaza de Rosales lo han transformado en polvorera para las bombas nacionalistas, los árboles han desaparecido y la metralla ha formado grandes huecos en esa plaza. Toda la plaza

huyó al interior de la capital. Otra vez por la tarde sobre Madrid. Primeramente arroja proclamas para que los combatientes vayan a refugiarse a la zona franca, dando una vez más muestras de su humanidad.

Aparece otra vez la aviación roja y otro emocionante combate aéreo se verifica a varios miles de metros de altura, que termina con la caída de cinco aparatos marxistas mientras los nuestros siguen sus bombardeos sobre las fortificaciones rojas.

La columna roja denominada "la Internacional" por estar con puesta de indeseables extranjeros atacó al pueblo de Villaverde. En una altiplanicie que hay en aquel lugar los legionarios y regulares cargaron a la bayoneta, mientras por el flanco izquierdo la caballería de Monasterio realizaba un movimiento envolvente.

Trescientos extranjeros quedaron en el campo destruyendo por los cuchillos de los soldados de Varela. El resto de la columna huyó al interior de la capital.

UNA REFERENCIA DE LA ULTIMA REUNION DEL COMITE DE NO INTERVENCION

EL REPRESENTANTE ITALIANO PUSO DE MANIFIESTO LA ACTITUD RUSA. - SE DISCUTIERON LAS CUATRO ACUSACIONES ITALIANAS CONTRA LA U. R. S. S. REFERENTES A ENVIO DE AVIONES, GASOLINA, FUSILES Y MUNICIONES. - ITALIA SABE QUE LA GUERRA CIVIL DE ESPAÑA AFECTA AL FUTURO DE TODOS LOS PAISES CIVILIZADOS. - PROXIMA REUNION DEL PLENO

London. -- La sesión del comité de no intervención, examinó ayer la cuestión de la formación de un comité de vigilancia, y trató de nuevas violaciones del pacto por la Unión Soviética. El comité examinó una queja presentada por el Gobierno italiano contra ciertas violaciones del acuerdo de no intervención por parte de Rusia. El delegado italiano dijo: "Antes de empezar la guerra civil, y antes y posteriormente a la firma del acuerdo de no intervención, la Unión soviética no dejó a un lado ningún medio, bien político o militar, para intervenir en los asuntos de España. Stalin había declarado en un mensaje, que el deber de Rusia era dar todo el apoyo posible a la revolución comunista española, tanto más que la liberación de España del yugo fascista no era solo un asunto particular de los españoles, sino también un asunto general de todo el comunismo. Pero nosotros destacamos este desafiante bajo nuestra vieja bandera abatida a la victoria. Italia es la convencida de que se trata no solo del futuro de España, sino de todo el de la Europa civilizada. El comité se ocupó a continuación de cuatro quejas presentadas por el Gobierno italiano contra la Unión soviética por transgresión del tratado.

La primera, se refiere a la llegada de 30 aviones soviéticos a Barcelona, a mediados de septiembre.

El presidente declaró sobre esto, que no cree que el material sería suficientemente importante para verificarse una ruptura

CRONICA DE GUERRA

El combate librado en Madrid el viernes fué el más duro de toda la campaña

Todos los efectivos marxistas se lanzaron a la desesperada para abrir brecha en las fuerzas nacionales. - Los soldados de Varela respondieron con heroísmo inigualable destrozando la careada ofensiva roja. - Sólo en la Casa de Campo trescientos rojos fueron muertos a bayonetadas en una formidable carga de legionarios y Regulares

Radio Nacional de Lisboa. -- (Del enviado especial). Avila, 14. -- (Por teléfono). -- El día de ayer se ha caracterizado por el ataque violentísimo realizado por los rojos en todos los sectores de Madrid, al que han respondido las fuerzas del general Varela con más violencia aún derrotándolos en todos los sectores.

La actuación guerrera dura desde la mañana temprano hasta que los comunistas se ocultó. Los comunistas mandaron miles y miles de hombres a laucha, desesperados ante el cerco que cada vez aboga más a Madrid y por lo visto para abrir una brecha, costase lo que costase. Llegaban carros de asalto y ametralladoras en abundancia y también la aviación marxista dió pruebas de existencia.

Desde Carabanchel el fragor del combate era horrorosísimo, pareciendo como si un terrible terremoto estuviese asolando la capital española. Sin duda alguna la acción ha sido una de las más violentas -- para mí la mayor -- de todas las verificadas desde el principio de la campaña.

Los mandos nacionalistas se muestran muy satisfechos pues habiendo puesto los rojos en ese ataque todas sus disponibles

En el Cuartel general de Varela la animación es extraordinaria. El invitado jefe nacionalista observa Madrid con unos poderosos prismáticos. Después traza unas líneas sobre un gran mapa que tiene sobre una mesa de campaña.

Nos atrevemos a solicitar sus gemelos, y, todo amabilidad, el general Varela nos los deja. Con ello, Madrid pasa ante nuestros ojos. Veo muchas banderas rojas en los edificios de Madrid; también veo las calles desiertas casi las del barrio sur y animadas las de la parte norte, por donde parece que la gente se pone a salvo en la zona franca concedida por el general Franco.

El combate aéreo librado ayer que como es sabido resultó brillantemente favorable a las águilas de acero nacionalistas, que derribaron doce aviones enemigos, trataron de desvirtuarlo desde el ministerio de la Gobernación, diciendo que los aviones derribados eran de los nacionalistas y que solo dos de ellos habían aterrizado forzosamente.

Por momentos después, sin duda pero que a uno de sus propios aviadores lo habían destruido las hordas rojas, cuando llegó a una de las calles céntricas

en el paracaídas, dieron una orden en la que se disponía que los aviadores que se cogiesen, si estaban heridos fueron llevados a la Casa de Socorro y si estaban ilesos se les trasladase al ministerio de la Guerra, pues razones internacionales obligaban a obrar así.

Madrid vive las últimas horas de la tragedia roja y pronto la bandera gloriosa de los nacionalistas, la bandera roja y oro, sustituirá a esa roja que ahora ondea en los edificios de Madrid, como girón que marca la ruta sangrienta del marxismo devastador.

Hoy se celebra

EN TODA LA ESPAÑA NACIONALISTA "EL DIA DEL PLATO UNICO". ES DE ESPERAR QUE TODOS LOS BUENOS PATRIOTAS HAGAN SU APORTACION. A LA VEZ QUE SE IMPONGAN EL PEQUENO SACRIFICIO QUE REPRESENTA GUSTAR UN SOLO PLATO COMO OFRECIMIENTO DE AMOR QUE LLEGUE A LOS HERMANOS NECESITADOS

Información general de Ceuta

«EL DIA DEL PLATO UNICO»

El señor Tejero, alcalde de Ceuta, se dirige por medio de la emisora local, a los ceutíes

Con la amena y enjundiosa charla que ha dedicado a la celebración del "Día del Plato Único" nuestro digno Alcalde don José Tejero, se ha cerrado el ciclo de las que teníamos anunciadas, exaltando la obra maravillosa que nacida de las superiores autoridades militares que actualmente nos gobiernan, ha de tener una cristalización general.

Por creerla del máximo interés a continuación publicamos la charla radiada ayer por el señor Tejero, brindándole a nuestros lectores la ocasión de recordar la obligación moral en que están de contribuir con toda generosidad y desprendimiento y con verdadero espíritu de sacrificio a la festividad — que no otra cosa es — del "Día del plato único".

«LA FIESTA DEL PLATO UNICO»
Ceutíes:
Mañana día 15, vamos a celebrar por vez primera la fiesta de fraternidad, de social comprensión, de grato y cristiano sacrificio llamada "DIA DEL PLATO UNICO" fiesta creada por el Gobierno general en todo el Territorio sometido a nuestro glorioso Ejército. Y yo que os represento como Alcalde cumpliendo las instrucciones para la implantación en España de esta fiesta voy a presentar ante vosotros, sencilla y brevemente algunas consideraciones relativas a lo que vamos a hacer mañana.

Se practican estos ensayos de disciplina nacional, en pueblos nuevos como por ejemplo Alemania en los que se hace coexistir el principio de libertad individual, con el de autoridad, con el de jerarquía, con el de suborinación social y por esto esas experiencias rinden los resultados espléndidos y admirables que la mayoría de vosotros como céis.

Cumple "El Día del Plato Único" una doble finalidad de espíritu cristiano y Patriótico al proporcionar medios para atender a nuestros hermanos indigentes o parados y educar por otro lado a la nueva sociedad española a que prescinda de sus comodidades habituales el día que así lo exija la Patria y no será buen patriota quien solo contribuya con su aportación y no con su sacrificio personal.

Vamos pues, mañana día 15, a presentar una prueba, un ensayo, un índice de que el ciudadano se ha percatado de la trascendental mudanza experimentada por la vida española en virtud del Movimiento Nacional realizado.

Al cumplir con puntualidad y exactitud pero al mismo tiempo con agrado, hasta con júbilo y con interior satisfacción, las instrucciones formuladas por el Gobierno Nacional, demostrará el ciudadano que merece tal título, que se ha hecho digno de él, que está capacitado para comprender los deberes que esa ciudadanía le impone, libre de toda coacción de los tiranías de aquellos dirigentes marxistas que exaltando el interés del humilde, se erigen en realidad en jefes, en rídiculos mandarines, que por el engaño o por la violencia, arropaban la fuerza de la masa para el logro de sus apetitos de dominación y riqueza escalando puestos a los que por su incultura, ineptitud y desamor al trabajo nunca hubieran llegado.

Supone también el "Día del Plato Único" el cumplimiento de un principio de solidaridad social, del deber que tenemos todos los hombres de ayudarnos mutuamente, de socorrerlos en nuestras necesidades.

Por este principio, vamos mañana a privarnos del no superfluo en beneficio del que no tiene lo necesario.

La fiesta de mañana es para nosotros los católicos el cumplimiento de aquellas máximas de aquellos principios de nuestra bendita religión según los cuales todos los seres humanos somos hermanos en Cristo y cada cual debe amar al prójimo como así mismo. Este sentimiento de fraternidad universal, hará que cuanto más sacrificio pudiera representar una comida modesta,

En la Clínica de Urgencia

Durante las últimas 24 horas en este benéfico establecimiento han sido asistidos

Sora Ban Hamed, natural de Marrueque, de 60 años de edad de una herida contusa de cuatro centímetros en la región occipital, producida por mano airada.

Pronóstico leve.
José Rosa, natural de Almería de 12 años de edad, de una herida contusa de dos centímetros en la región malar derecha, producida casualmente.

Pronóstico leve.
Manuel Fernández, natural de Málaga de 9 años de edad, de erosiones por mordedura de perro en la pierna izquierda.

Pronóstico leve salvo complicaciones.
Francisco Gutierrez, natural de la Línea, de 19 años de edad, de una herida cortante de un centímetro en la rodilla izquierda producida casualmente.

Pronóstico leve.
Ali Ban Alan, natural de Punta Pescadores, de 20 años de edad, de ligera erosión en el tercio inferior de la cara posterior de la pierna derecha producida en accidente de trabajo.

Pronóstico leve.
María Moya, natural de Sevilla de 25 años de edad, de una herida punzante en el dedo medio derecho, producida casualmente.

Pablo Sanchez, natural de Almería de 14 años de edad, de erosiones en el dedo medio izquierdo, producidas casuamente.

Pronóstico leve.
Francisco Hoyos, natural de Ceuta de 4 años de edad, de una herida contusa en la región frontal, producida casualmente.

Pronóstico leve.

Las iluminaciones

Continúa la Instalación de luces, para la conmemoración de la entrada de nuestras fuerzas en Madrid. El entusiasmo no ha decaído una sola hora, en espera del magno acontecimiento, y por día se van viendo nuevos trabajos de instalación.

Al cielo

A los ocho años de edad ha dejado de existir la monísima niña Carmencita Mayer Marin, hija de nuestro querido amigo el Odontólogo Don Guillermo Mayer, que goza en esta de gran des afectos.

Hoy a las once de la mañana se verificara la conducción de su cadáver al Cementerio de Santa Catalina, cuyo acto constituirá una gran manifestación de duelo.

A sus afligidos padres les acompañamos en su justo dolor deseandole la resignación necesaria para sobre llevar tan irparable pérdida.

Los trabajos en las vallas

Ya han quedado terminados los trabajos que se efectuaban en un solar de la calle Alfau, y en otro de la plaza de Azcedrat, con lo que han quedado dichos lugares, en magníficas condiciones de visualidad y en bellamiento.

Esperamos que sigan estas pequeñas obras, que tanto beneficiarán a la población y tan en alto ponen el nombre de población cuidada y atendida hasta en sus mínimos detalles.

Se alquila

o tras-pasa una imprenta.
Razón: Riego, 7.

Los depósitos francos de Ceuta

En nuestro constante deambular por esas calles de Dios, para ver, oír y saber, cuanto mejor, e interesados al mismo tiempo por todo lo que a la población respecta, hubimos de dirigirnos en el día de ayer hacia esos depósitos francos que contemplamos en Ceuta.

Sabíamos además por referencias oficiales publicadas ya en nuestros números atrasados que se proyectaban reformas encaminadas todas ellas al engrandecimiento de dichos depósitos, como también, que recientemente se había sido nombrado delegado de la Compañía Española de Fomento en Africa S. A. don Vicente García Arrazola, y sintiéndonos, nos presentamos ante él quien siempre amable y deseoso de ser útil nos preguntó el motivo de la visita por aquellos lugares e inmediatamente nosotros los expusimos.

El señor Arrazola, una vez que nos escuchó atentamente, nos dijo que en efecto, Pretendía introducir para el próximo año algunas modificaciones en el referente a la documentación que allí se llevaba. El, por su práctica adquirida al frente de agencias de Aduanas había podido observar que la actual es defectuosa, y por ese motivo, introducirá ciertas modificaciones de con tabilidad.

Respecto a los servicios, también los ha de modificar. Los intereses de la Compañía ha de procurar por todos los medios salvaguardarlos y ello ha de seguir con paso firme si bien para conseguirlo tal y como desea, tendrá que efectuar reformas de régimen interior.

Los depósitos francos que usan de los depósitos francos necesitan también sus garantías y para facilitarlas es necesario asimismo que este funcione de manera sino distintas como hasta aquí variando. El Ayuntamiento que con tantos intereses cuenta en estos depósitos francos, tiene por encima de los demás que tener plena confianza en que todo se vigila y se controla, refiriendo por mi parte dar al Municipio clara y terminante mente esa garantía que necesita.

Y por lo que respecta a proyectos no creo muy prudente—

Noticias varias

INTERESANTE REUNION DE LA JUNTA DE INCAUTACION

Por el señor Olivencia nos fué comunicada la reunión que en los locales de la Cámara de Comercio había llevado a cabo la Junta de Incautaciones.

En dicha reunión se dió cuenta oportuna del destino asignado a todas las mercancías que fueron incautadas a bordo de varios vapores, los cuales estaban consignadas a puertos marxistas de la península.

Un Isrealita 3 pares de botas.
D. Vicente Peña 2 pares de botas.

Un par de botas de agua, solo cuesta 15 ptas. (Ceutíes pensados en las calamidades que sufren nuestros valientes muchachos, y comprar botas y capotes!)
¡Arriba España!
El Jefe local.

Se ha recibido como donativo para la centuria que presta servicio de seguridad en la posición de García Aldabo la cantidad de pasteles que a continuación se expresa:

Pastelería "VICENTINO" 100 pasteles.
Confitería La Campana 80 pasteles.
Iden La Opera 90 pasteles.
Iden La Africana 90 pasteles.
Iden Mollorquina 80 pasteles.
Como donativo para las milicias locales lo siguiente:

D. García Rius 5 ptas
Personal casa NESTLE 25 pesetas.
Ceuta 14 de Noviembre de 1936 ¡ARRIBA ESPAÑA!!

JUNTA DE SUBSISTENCIAS

Esta Junta de Subsistencia que con tanta eficacia y rendimiento viene funcionando se reunió entre otras cosas, el día anterior para la autorización de la compra de leche condensada marca "Bebé Holandés" rebajándose en 0.20 céntimos sobre el coste que venia regiendo en tarifa. Dicha rebaja ha sido hecha de acuerdo con los representantes directivos de ese artículo.

PETICIONES DE DIVISAS EXTRANJERAS

Se nos comunicó también en la Junta de Subsistencia que se siguen recibiendo numerosas solicitudes para la adquisición de divisas extranjeras.

EXPORTACION A ITALIA DE ANCHOAS

Por la indicada Junta de Subsistencias se ha autorizado la exportación a Italia desde esta plaza, de veinte toneladas de anchoas en salmuera.

Y para satisfacer a todos pue to que ello demuestra nuestra buena situación del mercado, damos a conocer, que se hacen activas gestiones a fin de llegar a la posibilidad de exportar para la península, grandes cantidades de huevos.

MERCANCIAS LLEGADAS

Vino.- Jabón común.- Garbanzos.- Alubias.- Chacinis y aceites.

LA POBLACION SE HALLA ABASTECIDA

Se ha dado cuenta a las Autoridades correspondientes, de lo actual de existencias en plaza de artículos de 1.ª necesidad comprobándose que Ceuta se halla abastecida de dichos artículos para largo plazo.

SE GESTIONA LA IMPORTACION DE HARINAS

Por la Junta de Subsistencias se viene gestionando la importación de 25 toneladas de harina blanca para panificación.

VISITA A LOS COLEGIOS DE NIÑOS EN VILLAJOVITA

En el día de ayer, fueron visitados por el señor cura Parroco del Santuario de África, don Bernabé Perpián, los colegios de niñas y niños asistentes en Villajovita.

Durante la estancia del señor Perpián en las escuelas, éste, les explicó el por que tienen los niños la obligación de conocer a Dios y a su Patria, como así mismo quien es Jesucristo y obligación que también tienen de conocer y de hacerse semejante de Él.

El referido sacerdote a la terminación de su visitas a esas escuelas municipales y otras parroquiales, se mostró ante los respectivos maestros y maestras muy satisfecho por la disciplina y educación que existe y reciben los niños de sus colegios.

UNA BODA

Ayer se verificó el enlace matrimonial de la bella señorita Ana Perez Palacios con el joven don Ramon Arias Cuellar. La nueva pareja esta siendo felicísima por sus numerosos amigos, a cuyas felicitaciones unimos las nuestras, a la vez que les deseamos una eterna luna de miel.

«El Día del Plato Unico»

De órden del Excmo. Sr. Delegado del Gobierno en esta ciudad, se advierte a todos los dueños de hoteles, fondas, pensiones, casas de huéspedes, restaurantes, bares, cafés y establecimientos similares, que deben acudir en el día de hoy al domicilio de la Federación Patronal para recibir instrucciones sobre la im plantación del "PLATO UNICO"

Taller de Platería

Avenida Villanueva número 12 Artísticos escudos de Falange en plata y otros metales. Sortijas sellos, con relieves oxidados, o pulidos, en plata 900 m./ con cifras grabadas desde 400 pesetas. Semanarios en diferentes dibujos, oxidados o pulidos en plata 900 m./ desde 20 pesetas. Pago a buen precio plata vieja.

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

Presns y propaganda

AL PUEBLO DE CEUTA

Nuestros camaradas en el frente y los que prestan guardia en "García Aldabo", no tienen prendas de abrigo ni calzado; necesitamos 300 capotes 300 pares de botas. Hasta hoy, hemos recibido los siguientes donativos:

"El Precio Fijo" 25 pares de botas.
Un Isrealita 3 pares de botas.
D. Vicente Peña 2 pares de botas.

Un par de botas de agua, solo cuesta 15 ptas. (Ceutíes pensados en las calamidades que sufren nuestros valientes muchachos, y comprar botas y capotes!)
¡Arriba España!
El Jefe local.

Se ha recibido como donativo para la centuria que presta servicio de seguridad en la posición de García Aldabo la cantidad de pasteles que a continuación se expresa:

Pastelería "VICENTINO" 100 pasteles.
Confitería La Campana 80 pasteles.
Iden La Opera 90 pasteles.
Iden La Africana 90 pasteles.
Iden Mollorquina 80 pasteles.
Como donativo para las milicias locales lo siguiente:

D. García Rius 5 ptas
Personal casa NESTLE 25 pesetas.
Ceuta 14 de Noviembre de 1936 ¡ARRIBA ESPAÑA!!

ORDEN DEL DIA 15 DE NOVIEMBRE DE 1936

Artículo 1.º—Para el ascenso a subjefts y jefes de Escuadra, quedan organizados cursos teóricos — prácticos, cuya duración será de veinte días y el primero de los cuales dará comienzo el día primero de diciembre próximo.

Art. 2.º—Queda nombrado para la dirección de estos cursos y encargado de los mismos el subjeft de Falange Enrique Menacho Sánchez.

Art. 3.º—Los camaradas Fortunato Hernández Tejero, jefe de Escuadra y Ginés Ejea, serán auxiliares de dichos cursos, a las órdenes y bajo la dirección del antes citado camarada Menacho, a que se presentarán antes del día 20 del actual para recibir instrucciones sobre el particular.

SERVICIO PARA MAÑANA

Sección motorizada

De 8 de la mañana a 4 de la tarde: Rafael Durán.
De 4 de la tarde a 12 de la noche: Juan Menéndez.
De 12 de la noche a 8 de la mañana: Enrique Hernández.
Motorista: Fernando Enriquez.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange: Luis de la Rubia.

Vigilancia interior y exterior de la población: 27 camaradas de la tercera Falange.
Patrulla de vigilancia en el interior de la población: 2 camaradas de la Primera Centuria.
Patrulla de vigilancia en Jaldú: 2 camaradas de la segunda línea.

Este servicio deberán encontrarse irroritadamente a las 20:30 horas.
Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.
El jefe local de Milicias.—Luis Delgado Bracketembury.

ORDEN DEL DIA 16 DE NOVIEMBRE DE 1936

Sección motorizada

De 8 de la mañana a 4 de la tarde: Manuel Chicón.
De 4 de la tarde a 12 de la noche: Manuel Torres.
De 12 de la noche a 8 de la mañana: Juan Benítez.
Motorista: José Farres.

SERVICIO DE NOCHE

Jefe de Falange: Camarada Homs.

Vigilancia interior y exterior de la población: 27 camaradas de la segunda Falange.
Patrulla de vigilancia en el interior de la población: 2 camaradas de la Primera Centuria.
Patrulla de vigilancia en Jaldú: 2 camaradas de la segunda línea.

Este servicio deberán encontrarse irroritadamente a las 20:30 horas.
Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.
El jefe local de Milicias.—Luis Delgado Bracketembury.

Profesora de Italiano

Razón: Trujillo núm. 2. (de cuatro a seis). CEUTA (Junto a La Instaladora)

SAÏON APOLO

Hoy domingo de tres a una Presentación de la producción española de riguroso estreno PALOMA DE MIS AMORES

Una exquisita comedia sentimentál realizada por Fernando Robón con un escogido reparto y que sus protagonistas son la célebre bailarina ANA MARIA, el gran actor cómico LUIS HERRERA, CARMEN VIANCA, LUIS MARTINEZ TOVAR y el joven actor PITUSIN con la intervención del famoso cantador de flamenco EL NIÑO DE MARCHENA acompañado a la guitarra por RAMON MONTROYA

Escenas sentimentales. Escenas cómicas. Cante flamenco. No deje de ver hoy:
PALOMA DE MIS AMORES
Una producción Nacional
Precios: Butaca, 150; General, 030.

Piensa

que por que tu estás harto no debes creer que en la humanidad no existe el hambre. El "Día del plato único" te presta la oportunidad de aliviar un poco la que sienten tus semejantes

Cruz Roja Española

COMITE LOCAL DE CEUTA AVISO
Existiendo en este Hospital de la Institución una plaza vacante de COCINERO, se pone en conocimiento de los profesionales que pueden presentar sus solicitudes en la Secretaría del Hospital de 11 a 12 horas del día, hasta el día 20 del corriente. Esta plaza figura con carácter de eventual.

Ceuta 14 de Noviembre de 1936 El Secretário.

Hospital de la Cruz Roja

Movimiento de enfermos habidos durante el día de ayer.
Existencia anterior 132
Entrados 0
Salidos 132
Quedan 128

Juzgado Municipal

REGISTRO CIVIL
Durante las últimas 24 horas en el registro Civil se han efectuado las siguientes inscripciones.

Natalicios 4
Defunciones 1
Casamientos 1

El Paseo de Prim

En el Paseo de Prim se están efectuando algunas mejoras, ya se ha derribado parte como lugar de expansión para que puedan crecer los pequeños con mayor libertad.

Estos trabajos se han efectuado con gran rapidez.

Y ya que hablamos de trabajos efectuados en aquel lugar diremos que la balustrada de la calle 18 de Julio se está instalando y no han de tardar muchos días en que la citada calle quede totalmente terminada, con lo que aquella parte de la población quedará bastante embellecida.

TRASPASO

INFORMES
CASA DE MODAS
CONSTITUCION NUMERO 12

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCÍAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y BERTANGAR PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS.

Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán a precios reducidos, se cobrarán en pesetas.

Se admiten fletes de otros puertos
PARA INFORMES:

EN CEUTA:
Cameons, 9. Teléfono: 139.
EN SEVILLA:
Don Filomeno de Aspe, Aduana, 30
EN LARACHE:
Don Enrique Diaz, Plaza España, Casa Escriñá
EN MELILLA:
Don José San Martín, Jardines, 5
EN TANGER:
Don Plácido Fernández BD. Ante 1
EN GIBRALTAR:
Don Pedro Artesani, Castiõ Road, 38

AVISO

A partir de esta fecha solo serán válidas para el canje por objetos en CASA MOLINA las etiquetas de leche condensada LA LECHERA y Harina Lacteada NESTLÉ a razón de cinco céntimos cada una.

Ceuta 1 de Noviembre de 1936.

EL FARO DE CEUTA

HOY DIA 15

ES EL DIA DEL PLATO UNICO. HAY QUE FESTEJARLO CON LA APORTACION DE NUESTRO OBOLO PARA LLEVAR PAN A TANTOS NIÑOS COMO QUEDARON SIN EL. POR CAUSA DE LA BARBARIE MARXISTA. TODOS A CONTRIBUIR CON VUESTRO DINERO Y CON VUESTRO SACRIFICIO

PERFIL del DIA

APUNTA EL IMPERIO.

Toda la actualidad está concentrada en torno al momento que vive España. Las ondas sujetan nuestra atención por que ellas nos traen las noticias consoladoras del empuje victorioso de nuestras fuerzas...

Claro es que también nos queda el consuelo de ver como otros hijos, con ímpetu sobrehumano, con arrojo que solo puede prestárselo la reciedumbre espiritual de su raza...

Todas las plumas al servicio del movimiento son pocas para cantar la grandeza epopéyica de éste, que abre a España nuevamente las puertas de su poderío...

¡Oh amigo González Ruano! ¡Cómo suenan en mis oídos tus palabras que decían del Imperio español, cuando el Imperio español no alboreaba como ahora!

Y no es que fuistes un visionario, ni mucho menos un fakir de cuento viejo. No es que veías la realidad con ojos de carne y de espíritu y tú sabías -- cualquiera que no fuera ellos lo sabía -- que España no podía morir entregada a la miseria...

Yo vengo de España; de esa España vibrante y enardecida donde el entusiasmo corre en torrentes de alegría. Vengo de España donde una juventud floreciente ha ofrecido en holocausto a ella sus más caros entusiasmos...

Vengo de contemplar el espectáculo cumbre de una aurora; vengo de ver a una juventud falangista que en los balbucesos de sus cantos encendidos, ha tenido que hacer un alto para ofrecerse a la pelea con generosidad que no enturbia ni la más ligera sombra...

Muchas veces los he despedido cuando el clarín de guerra rasgaba la melancolía de la tarde y al echar sus brazos a mi cuello, he sentido que en sus venas llevaban retozos de ensueños. Muchas veces, también, los he recibido y han llegado jadeantes de emoción entonando sus cánticos triunfantes.

Y recuerdo un herido. El requeté Julio Hermosilla, que a pesar de su gravedad tenía aliento para mirarme dejando escapar una sonrisa que se desfloraba en sus labios y un Viva España que se rompía en su garganta. Convaleciente ya, departiendo amigablemente conmigo, contándose la acción en que lo hirieron, manifestaba el afán de estar con los suyos en aquel pueblecito recién ocupado de Jimena de la Frontera...

Y viendo eso, habiendo vivido esas horas emotivas, no se comprende que tanto tiempo haya estado España perdida en la negrura de su desgracia. Había fe en ella y había amor para ella. Había una juventud que en asombroso "salto atrás" asimiló el alma de sus antepasados, fundiéndola con la suya nueva, fresca y lozana...

Si España sigue por caminos de Imperio, amigo González Ruano. Ella se lo ha ganado en esta hora triste y alegre a la vez, en la que falta el humor para otra cosa que no sea hablar de la necesidad dolorosa de una Patria ensangrentada por la traición de sus malos hijos...

Antonio VALDIVIA

CON un pequeño esfuerzo que tú hagas puedes contribuir a una obra generosa. La oficina recaudatoria de "El Día del plato único" espera tu donativo

La misión del español

La interesante revista inglesa "G. K.'S WEEKLY" fundada por G. K. Cherterton, publica en su número del 5 de este mes un magnífico artículo titulado "El Español", y del que reproducimos los párrafos siguientes:

"Durante mucho tiempo se creyó que esta unidad política, España, había sido en una decadencia sin esperanzas posibles y que el español había cesado de representar hasta papeles secundarios en los asuntos de Europa. El idioma, la cultura, las costumbres sociales, cubrían una grandísima área del mundo blanco; estaban impresas sobre la América Central y del Sur (con la excepción del Brasil) y sobre islas desde el Océano Índico al Atlántico. Tan creadora había sido la obra de la vieja España...

"Ahora, con rapidez de cataclismo, se ha producido una situación en la que el español es, para todos nuestros pensamientos. Si los hombres pudieran leer correctamente los signos descubiertos que las mismas causas que han producido el largo eclipse, estaban produciendo ahora el terremoto.

"De la cristiandad el español es quien menos puede tolerar la servidumbre. Es él para sí mismo. Su alma es el alma de un hombre dispuesto a desafiar a cualquiera de sus compañeros. No puede ser dominado. De esta fuente espiritual se deriva la intensidad de su valor y su correspondiente en lo físico, el cuerpo duro, moreno, nervudo y la faz poco propensa a la sonrisa. Cuando, por lo tanto, lo que se llama la revolución industrial empezó a restablecer la servidumbre, el español no estaba a tono.

"Estaba tanto más fuera de tono porque sentía hacia el dinero un grado de indiferencia que le caracterizaba entre los demás hombres. Todo el mundo ama el dinero y lo persigue; muchos hasta tal punto que la mayoría de ellos pueden ser comprados haciendo así a la riqueza la reina de la sociedad. Pero esto no puede decirse del español. Tiene, como los demás, que tener dinero si quiere vivir. Desear y perseguir la riqueza como hace casi todo el mundo, menos los que están eficazmente consagrados a la religión. Pero no se venderá, el que su vida sea gobernada por otro hombre a través del incidente de la riqueza es intolerable para él.

"Esta es la clave de lo que está sucediendo ante nuestros ojos. Por eso el español mantuvo su incompatibilidad con el sistema industrial que, fuera de Ca-

La charla diaria del general Queipo de Llano

POR EL MICROFONO DE RADIO SEVILLA

Nuestro ilustre general don Gonzalo Queipo de Llano, como pocos tiene acostumbrados, empezó su amena charla con el saludo habitual y característico: Buenas noches señores. A continuación pasó a comentar el artículo aparecido en el periódico español al servicio de los rojos que se publica en Tángier con el nombre de "El Porvenir", artículo que se debe a la pluma del teniente coronel Luis Romero, que actualmente se encuentra desempeñando el cargo de comandante militar de Málaga.

El general leyó párrafos enteros del artículo referido e hizo constar que mejor cuadraría la publicación de un folletín bajo el título UN HOMBRE PUESTO EN RIDICULO POR EL PROPIO INTERESADO, porque en realidad, en ridículo se ha puesto el autor de él, contando la odisea que hubo de sufrir cuando fue enviado por el Gobierno de Casares Quiroga, para mandar el Grupo de Regulares de Larache, en aquellos días, dice el mismo articulista, en que iba a sublevarse el Ejército de Marruecos. Naturalmente, como un hombre de tanto valor como el Romero en cuestión falta allí para contener la sublevación. El general Queipo de Llano, aunque confiesa que no conoce mucho al interesado, afirma que puede decir que es un cobarde y por tanto un digno jefe de un ejército -- así vamos a llamar a esa manada de borregos y de asesinos -- marxistas.

Dice en el artículo en cuestión el "dignísimo" rojo y "valeroso" teniente coronel que iba allí como hombre de honor, lo que más tarde, en el transcurso del escrito no aparece por ningún lado. Llegó a Alcazarquivir el día 5 y señala en el artículo que no fue a las maniobras del Llano Amarillo.

El general se extiende en consideraciones muy acertadas sobre las muestras de cobardía de que dió prueba en todo momento, nuestras que reflejan las líneas aparecidas en el periódico tangerino. Por ejemplo: Cuando le dicen que se va a sublevar las fuerzas y no s oatreave a salir de su casa y marchar a su cuartel, sino que continua encastrado en ella y por el contrario manda a que se le presenten todos los sargentos y suboficiales. Es decir, que Romero no cumple con su obligación de rojo haciendo que el Grupo que manda no se subleve o muriendo en caso contrario a manos de sus soldados. ¿Es un cobarde!

Per o aun hay más. Relata en el artículo la odia de su huida, cuando hubo de salir precipitadamente y un moro amigo lo agarró de la mano y se lo llevó corriendo, corriendo, por aquellas callejuelas hasta que logra entrar en casa de otro moro amigo, donde había unas cuantas moritas. Allí se le facilitó ropa y huyó vestido de mora, también, junto con ellas que para

nosotros o la barbarie o la esclavitud completamente restaurada. Si tal destino cabe sobre Europa, el español rebeyese nuestra aviación y la roja del que no hay precedentes en la historia y que dió como resultado el triunfo de los nuestros. Ni siquiera en la Gran Guerra se conoció tan imponente combate aéreo en el que tomaron parte

AL CERRAR LA EMISION DE RADIO CLUB PORTUGUES

COMENTARIO A LA BRILLANTE VICTORIA DEL VIERNES Y A LA SITUACION MILITAR EN EL FRENTE MADRILEÑO

Hoy ha sido un día de relativa calma, que indica bien a las claras, que se malogró totalmente la ofensiva que anunciaron los rojos a toque de trompeta. Los nacionalistas no han encontrado dificultades en sus avances victoriosos hasta las orillas del Manzanares. Una vez allí había dos hipótesis: la más lógica hubiera sido que los marxistas abandonados por su gobierno se hubieran rendido, aun que no hubiera sido más que por humanidad, por no ver destruida la ciudad y por sus mujeres y niños. La otra era que suicidamente resistiesen.

Desgraciadamente se ha dado la última y los milicianos han decidido resistir y obligan a tomar Madrid a sangre y fuego. Sin duda quieren aprovecharse de las condiciones de una ciudad para disparar ocultos tras las casas, porque el campo descubierto no es para ellos. A cam no descubierta se libró la batalla de Bailén; a campo descubierto iban nuestros soldados de Flandés, a campo descubierto atravesaron los españoles el Po y el Ródano, a campo descubierto logró España un imperio don de no se ponía el sol. Así, a cam no descubierta fueron los hombres que descubrieron un nuevo mundo.

Pero ellos, los rojos, no tienen el espíritu de los capitanes de Flandés, ni de los guerreros de Italia, ni el de los descubridores de América, sus espíritus vendidos a Rusia, solo se presta a la lucha de recovecos y de envergadura, desde las que disparan a traición sobre sus hermanos, sin ponerse a pecho descubierto con el fusil apoyado en el hombro. Las fuerzas nacionalistas quisieron asegurarse antes de atacar la ciudad.

Quisieron saber cuáles eran las armas de los milicianos y cuáles sus propósitos defensivos. Después pararon en la orilla izquierda del Manzanares, porque un Ejército que se ha cubierto de gloria, que no ha tenido un solo fracaso, no podía comprometerse en una acción desesperada, porque el general Varela sabe lo que valen esos soldados suyos y no quiere que se derrame su sangre más que cuando sea fecunda para la Patria.

Esto lo interpretaron los rojos como desánimo, como falta de fuerzas en las tropas nacionalistas y entonces a toque de tambor anunciaron sus ofensiva. Y la hacen. Y en toda la línea los nacionalistas les baten, les derrotan, les ponen en franca fuga. Quedaron millares de muertos en el terreno y otros muchos más tuvieron que ser llevados a las salas de los hospitales de sangre y a las casas particulares de Madrid, pues ya no caben en los Hospitales.

En los últimos días han tenido los rojos unos nueve mil heridos y el problema de su alojamiento, es pequeño comparado con la desmoralización que el hecho ha tenido que producir. Las familias angustiadas, las castas particulares temiendo que acocer a los que cayeron acribilados no por la metralla nacionalista.

40 aparatos y la gente lo necesitaba sin necesidad de gemelos. Continué el general su amena charla y fué terminada con la lectura de los donativos que sigue recibiendo.

¿Cuál puede ser la suerte de Madrid? ¿Buen fácil es comprenderlo. Terminemos pues esta croniquilla gritando con todo fervor ¡Viva España!

Las fuerzas nacionales están en tal forma situadas en los márgenes del Manzanares que el último reducido, por lo menos moral, de los rojos, ya que ellos dicen que perder Madrid es perder tres cuartas partes de la guerra, está totalmente bajo los tiros de la artillería nacional. Además el dominio de la aviación española es total y Madrid está bajo sus alas y a merced de sus bombarderos.

Aviso a los consumidores de la Leche Condensada EL BEBE HOLANDES. Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata. Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre. PEDIDLAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA. Siempre fresca. Siempre igual. El Bebé Holandés no tiene rival. AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

Underwood. Participa al público que sólo son máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, el izquierdo del título el sello "GASTAR TRUMPET" o "QUILIER WOOD" en España y Zonas del Protectorado español. Desconfíe de en absoluto de cuanto os digan en cualquier momento, siempre el certificado de garantía, no de la Casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. M. Fernández Benitez S.L. Pablo Iglesias, 3. M.I.E.A. - OFICINA Soberanía Nacional, 48. Luneta, número 24, en TETUAN y Sanlúcar, 2, en TANGER

VIUDA DE SAMUEL SALAMA. CONSIGNATARIOS DE BUQUES. Agentes exclusivos de la "SHELL" Sociedad Petrolífera Española. Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera: BLAND LINE ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de: CUARENTA Y OCHO PESETAS TONELADA. También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos. F RMIN GALAN, 20 CEUTA APARTADO 53

Mutua de Ceuta. Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primer de Rivera, número 61. - Teléfono 808. Anúnciese en "El Faro de Ceuta"

Ramón Weil y Hermano. Depositario de la CERVEZA DAMM. Fábricas de hielo. - Cámaras Frigoríficas. Aguas Carbónicas y Jarabes. VERMOHUT MARTINI & ROSS. Teléfono número 280. Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla. La Espiga de Oro. PAN ESPAÑOL, FRANCES Y VIENA. --ESPECIALIDAD EN PAN MORENO, PAN CALIENTE A TODAS HORAS. SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110.-Teléfono. 478-Ceuta

Constantino Cossio General Sanjurjo. 2